

# 関西・年末年始緊急宣言(案)

現在、新型コロナウイルス感染症の急激な拡大が見られ、一部の地域では医療体制がひっ迫しています。年末年始の行動で、これ以上感染拡大すると深刻な事態を招きかねません。医療提供体制の崩壊を防ぎ、自分と大切な人の命と健康を守るために、年末年始に向け、今すぐ一層の感染防止対策の徹底に取り組みましょう。

## 帰省の自粛

- 帰省は、それぞれの地域の実情に応じて、できるだけしないようにしましょう。

## 外出自粛等

- 感染が拡大している地域への不要不急の外出は控えましょう。特にそれらの地域への飲食を目的とした往来は極力控えましょう。
- 日頃から検温を行うなど体調管理に努め、発熱など症状のある場合には、外出を控えるとともに、すぐに医師に電話し診断を受けましょう。

## 年末年始の行事・イベント等

- 忘年会・新年会は、できるだけやめましょう。
- 成人式、初詣・カウントダウンイベントなど行事の前後は、リスクの高い施設への出入りなど、行動に注意しましょう。

## 思いやり、支え合いの気持ちを

- 感染者のみならず、医療・福祉従事者はじめ国民の健康や暮らしを支えている方々及びその家族などに対し、思いやり、支えあいの気持ちを持ちましょう。
- これらの方々への誹謗中傷や差別などは絶対にやめよう！